

- Catalogue 114 Tesseract

Ci-dessous le courriel reçu de Davis Coffeen-TESSERACT.

En PJ vous trouverez le catalogue 114 et l'article publié dans le bulletin de la BSS proposés au téléchargement.

----- Message transféré -----

Sujet : *** SPAM *** TESSERACT Catalogue 114

Date : Thu, 16 Nov 2023 09:18:00 -0500

De : David Coffeen <mail@etesseract.com>

Répondre à : mail@etesseract.com

Pour : tesseract@etesseract.com

Hello,

A full optical compendium for the young, 17th century astronomical volvelles by an unrecorded maker, a single microscopic arrangement of 1180 butterfly wing scales, a Dutch suspended sundial, John Benjamin Dancer's true left-handed sextant, an exceptional 17th century expeditionary drafting set, a fully functioning sub-miniature theodolite 2-1/2" tall, Stanley's Rolling Centrolinead, Napier's bones as advocated by Leybourn, a 1796 standard foot for Lower Canada, a Foucault gyroscope with launching tower, and an original Helmholtz ophthalmoscope, this representing the very birth of a medical field.

These are a few of the dozens of antique scientific and medical instruments presented in our new Tesseract winter catalogue, issue 114.

Also included is a 1543 single plate astrolabe, Oughtred's double horizontal dial by Sutton, a fine 17th century heart quadrant, a c. 1800 "plane sailing" analogue calculator, "Muhammad's" lodestone, a remarkable comparison rule with 38(!) scales of local length measure, an elegant 18th century quill cutter, demonstration geometric "inversor" linkages, a specific gravity outfit by Jecker including pure gold, Brewster's telescopic kaleidoscope, a rare binocular ophthalmoscope, and an electromedical machine by "The Blind Inventor."

Prices range from \$195 to \$38,000, and everything is fully illustrated, described, and priced.

The printed catalogue can be ordered from us (\$10, or \$35 for subscription of four issues), or it can be downloaded for free at <https://www.etesseract.com/C114.pdf>

Dozens of other items are listed on our website <https://www.etesseract.com/>

And our book list, offering many new reference materials as well as antiquarian items, is available at <https://www.etesseract.com/Books.pdf>

Finally, we mention that David recently sat down and wrote an actual article, this on a remarkable survival, a 1518 Renaissance quadrant by Oronce Fine, only the third surviving instrument by this extraordinary polymath. It can be downloaded at <https://www.etesseract.com/BSS1518.pdf>

Thank you for your interest,

David & Yola Coffeen, Ph.D.s
TESSERACT
Box 151
Hastings-on-Hudson, NY 10706
1-914-478-2594
mail@etesseract.com
www.etesseract.com

Traduction automatique Google

Bonjour,

Un recueil optique complet pour les jeunes volvelles astronomiques du XVIIe siècle par un créateur non répertorié, un arrangement microscopique unique de 1180 écailles d'ailes de papillon, un cadran solaire suspendu hollandais, le véritable sextant gaucher de John Benjamin Dancer, un ensemble de dessin expéditionnaire exceptionnel du XVIIe siècle, un théodolite sous-miniature entièrement fonctionnel de 2-1/2" de haut, le Centrolinead roulant de Stanley, les os de Napier préconisés par Leybourn, un pied standard de 1796 pour le Bas-Canada, un gyroscope de Foucault avec tour de lancement et un ophtalmoscope original de Helmholtz, ce qui représente la naissance même d'un domaine médical.

Ce ne sont là que quelques-uns des dizaines d'instruments scientifiques et médicaux anciens présentés dans notre nouveau catalogue d'hiver Tesseract, numéro 114.

Sont également inclus un astrolabe à plaque unique de 1543, le double cadran horizontal d'Oughtred de Sutton, un beau quadrant de cœur du XVIIe siècle, un c. Calculatrice analogique "avion à voile" de 1800, magnétite de "Muhammad", une règle de comparaison remarquable avec 38 (!) échelles de mesure de longueur locale, un élégant coupe-plume du XVIIIe siècle, des liaisons "inverseurs" géométriques de démonstration, un équipement de gravité spécifique de Jecker comprenant du pur de l'or, le kaléidoscope télescopique de Brewster, un ophtalmoscope binoculaire rare et une machine électromédicale de « The Blind Inventor ».

Les prix varient de 195 \$ à 38 000 \$, et tout est entièrement illustré, décrit et tarifé.

Le catalogue imprimé peut être commandé chez nous (10 \$, ou 35 \$ pour un abonnement de quatre numéros), ou il peut être téléchargé gratuitement sur <https://www.etesseract.com/C114.pdf>

Des dizaines d'autres articles sont répertoriés sur notre site Web <https://www.etesseract.com/>

Et notre liste de livres, proposant de nombreux nouveaux documents de référence ainsi que des objets anciens, est disponible sur <https://www.etesseract.com/Books.pdf>

Enfin, nous mentionnons que David s'est récemment assis et a écrit un véritable article, celui-ci sur une survie remarquable, un quadrant de la Renaissance de 1518 par Oronce Fine, seulement le troisième instrument survivant de cet extraordinaire mathématicien. Il peut être téléchargé sur <https://www.etesseract.com/BSS1518.pdf>

Merci pour ton intérêt,